

Pressemitteilung

Wipperfürth, den 22.05.2024

## **Neue Bänke für das Engelbert-von-Berg-Gymnasium**

### **Auf dem Schulhof des Engelbert-von-Berg-Gymnasiums laden 20 knallrote Sitzbänke zum Pause machen ein.**

Auf dem Schulhof und in der Pausenhalle des EvB-Gymnasiums sind 20 Sitzbänke installiert worden. Die roten Sitzmöbel sind aus wetterbeständigem Material und mit Armlehnen ausgestattet.

„Wir freuen uns, dass wir mit der Spende den Pausenhof aufwerten können und nun mehr Sitzmöglichkeiten für die Schülerinnen und Schüler zur Verfügung stehen“, sagt Bürgermeisterin Anne Loth.

Die Bänke sind vom Bauzentrum Blechmann gespendet worden. „Es ist schön der Schule etwas zurückgeben zu können“, erklärt Geschäftsführer Simon Lorscheid, der auch ein ehemaliger Schüler des EvB-Gymnasiums ist.

Die Spende beläuft sich auf einen Wert von insgesamt 14.000 Euro.

Offiziell übergeben werden die Bänke am 29. Mai 2024 um 12.00 Uhr auf dem Schulgelände des EvB-Gymnasiums.

### Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth  
Büro der Bürgermeisterin  
Marktplatz 1  
51688 Wipperfürth

Tanja Reinhold  
Telefon 02267/64-373  
[tanja.reinhold@wipperfuerth.de](mailto:tanja.reinhold@wipperfuerth.de)  
[info@wipperfuerth.de](mailto:info@wipperfuerth.de)  
[www.wipperfuerth.de](http://www.wipperfuerth.de)



Besuchen Sie uns auf Facebook



Abonnieren Sie uns auf Instagram!